LES NOËS-PRÈS-TROYES

Mobilisés pour les 639 « fusillés pour l'exemple »



Le rassemblement a eu lieu ce samedi 13 novembre.

Samedi après-midi, devant le monument aux morts des Noës-près-Troyes, une dizaine de personnes ont répondu à l'appel de l'Union départementale de la Libre pensée de l'Aube, afin de se souvenir des 639 « fusillés pour l'exemple » lors de la Première Guerre mondiale.

PROPOSITION DE LOI DÉPOSÉE PAR LA FRANCE Insoumise le 3 novembre dernier

Une cérémonie en marge des commémorations de l'Armistice du 11 novembre 1918, qui mobilise des militants à la réhabilitation collective de ces fusillés. « Fusillés pour l'exemple, une sentence expéditive qui, aujourd'hui encore, soulève en chacun de nous un cri d'indignation et de révolte. Même si une prise de conscience se fait jour parmi les hommes politiques », ont mis en exergue les représentants de l'Union départementale.

Des efforts depuis une vingtaine d'années qui, cependant, «n'ont pas été suivis d'actes concrets ». La délégation auboise voit cependant un espoir émerger : une proposition de loi déposée le 3 novembre par les députés de La France insoumise, visant à la réhabilitation collective, civique et morale de ces « fusillés pour l'exemple ».